

Mazda ist offizieller Sponsor der VAUDE MountainBike Trans Schwarzwald 2011

MAZDA SUCHT TEAMFAHRER FÜR MOUNTAINBIKE-RENNEN

- **Team CENTURION VAUDE sponsored by Mazda startet bei VAUDE MountainBike Trans Schwarzwald 2011**
- **Betreutes Training plus Teilnahme am Rennen zu gewinnen**
- **Bewerbung ab 30. Mai unter: www.facebook.de/MazdaDeutschland**

Leverkusen, 30. Mai 2011: Mazda Gipfelstürmer gesucht: Seit 2009 ist der japanische Hersteller Hauptsponsor der Mountainbike-Fahrer vom „Team CENTURION VAUDE“ und seit diesem Jahr auch offizieller Sponsor der VAUDE MountainBike Trans Schwarzwald. Wenn am 17. August die sechste Auflage des Mehretappen-Klassikers des bekannten Mountainbike-Rennens in Pforzheim startet, tritt die Meckenbeurer-MTB-Mannschaft mit einem ganz besonderen Gast an: Vom 27. Mai bis 14. Juni können sich engagierte Hobby-Biker zur Mitfahrt im Team auf der Mazda Facebook-Seite bewerben.

Der Gewinner wird nicht nur gemeinsam mit den Profis am sportlichen Mehretappenrennen teilnehmen, sondern darüber hinaus im Vorfeld acht Wochen lang mit einem professionellen Trainingsplan und persönlicher Betreuung vorbereitet. Der Gewinn umfasst zudem die komplette Ausstattung für das Rennen, inklusive einem exklusiven Centurion Bike, der Nutzung der Teaminfrastruktur sowie Verpflegung und Hotelübernachtungen.

Die Trans Schwarzwald 2011 führt die Fahrer über fünf Etappen 390 Kilometer lang von Nord nach Süd durch eines der reizvollsten Biker-Reviere Deutschlands. Dabei müssen rund 10.000 Höhenmeter bezwungen werden. Kein Problem für das neunköpfige CENTURION VAUDE Team, das in seiner nunmehr zehnten Saison über 50 Siege einfahren konnte. Gemeinsam mit rund 500 weiteren Teilnehmern und mit Unterstützung des MTB-Teams wird das Rennen für das jüngste Mitglied zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Bewerbung unter: www.facebook.de/MazdaDeutschland

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de